



BAJO RESERVA

La historia de amor de Monreal en la Cámara de Diputados

:::: Ahora que se acerca el día del amor, nos dicen que en San Lázaro hay un enamoramiento que no se puede ocultar. Se trata, nos comentan, de quienes administran la página web oficial de la Cámara de Diputados, pues parecen



Ricardo Monreal

estar enamorados del coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**. Nos hacen ver que cuando usted accede al sitio web la imagen del diputado Monreal domina el carrusel. Monreal acude al mensaje de la presidenta Sheinbaum al Zócalo; Monreal dice que él prepara la agenda legislativa; Monreal exhorta a autoridades a dar un trato respetuoso a los migrantes; Monreal dice que comisiones unidas inician debate de la ley del Infonavit; Monreal habla de la productividad legislativa para 2025. A todos y cada uno de estos mensajes que aparecen en el carrusel de inicio de la web de la Cámara los acompaña su respectiva fotografía en la que don Ricardo aparece siempre luciendo una sonrisa Colgate. La mayoría de las imágenes del carrusel —6 de 11— son de Monreal. Por cierto, nos hacen ver que en ninguna de ellas aparece el presidente de la mesa directiva, el diputado morenista

Sergio Gutiérrez Luna, quien no solo preside ese órgano legislativo, sino que funge como presidente del Congreso de la Unión. Ese sí es amor del bueno.

Sergio Gutiérrez Luna, quien no solo preside ese órgano legislativo, sino que funge como presidente del Congreso de la Unión. Ese sí es amor del bueno.

El silencio de Noroña

:::: Lo que no lograron la oposición ni sus detractores, lo pudo hacer la influenza: el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, lleva ya tres días de silencio y de encierro domiciliario, que, nos comentan, se extenderá hasta el próximo domingo. Contra su voluntad, el polémico legislador de Morena hará caso a las recomendaciones médicas de guardarse por unos días y para lograr una plena recuperación. Por lo pronto, tuvo que cancelar giras por Nuevo León y Veracruz, así como reuniones programadas en el Senado de la República. Deseamos a don Gerardo una pronta recuperación.

Municipios en aprietos por deportaciones

:::: Algunos alcaldes y senadores, principalmente los expulsos de migrantes tienen una creciente preocupación por el impacto que habrá en las economías de estos lugares si se cumple la amenaza del próximo presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, de iniciar en los próximos días deportaciones masivas de inmigrantes indocumentados. Nos comentan que es necesario que en conjunto con el gobierno federal se cree una estrategia tanto para enfrentar la falta de las remesas, que dejarán de llegar, así como para crear programas de empleo que permitan tener ingresos a quienes regresen a sus comunidades. Nos dicen que el tema es tan complicado que en algunas comunidades que se quedaron casi desiertas por el éxodo de sus habitantes hacia los Estados Unidos, habrá incluso que reabrir escuelas que habían sido cerradas ante la falta de alumnos.

¿Y Tatiana?

:::: De quién poco se ha sabido en estos 100 días del nuevo gobierno es de **Tatiana Clouthier**, quien fue nombrada por la presidenta **Claudia Sheinbaum** como titular del Instituto de Mexicanos en el Exterior. A tan solo unos días de la toma de protesta de **Donald Trump** como presidente de Estados Unidos, en la Cancillería nos dicen que de la señora Clouthier “ni sus luces”. También nos dicen que tampoco tienen claridad en Relaciones Exteriores de las funciones que desempeña, o desempeñará, doña Tatiana, para atender a los connacionales. Ya aparecerá.